

Penguin Tappers beim "Rendezvous der Weltmeister"

Welttanzgala im SWR-Fernsehen

Baden-Baden. Bei der Welttanzgala in Baden-Baden wird Musik und Bewegung als tänzerisches Gesamtkunstwerk in absoluter Perfektion geboten. Die Fernsehsendung des SWR wird am kommenden Sonntag, (6.11.) von 20.15 bis 21.45 Uhr ausgestrahlt. Exquisite Tanzsport-Highlights mit Profi-Paaren in den Latein- und Standardtänzen und Weltmeisterformationen der aktuellen Tanzszene stellen sich beim "Rendezvous der Weltmeister" in seiner vielfältigen Bandbreite dar: Latein, Hip-Hop, Kindertanzgruppen, Standard, Rock 'n' Roll, Formationstanzen, Stepptanz. Zu der attraktiven Tanzshow mit den weltbesten Formationen wurden bereits zum dritten Mal in Folge die Hemsbacher Penguin Tappers eingeladen. Die Weltmeisterformation von 2009 zeigt ihre aktuelle Kür: „Spider Attack“, die bei der DM mit langanhaltenden Standing Ovationen gefeiert wurde. Außerdem haben sie eine Überraschung für das Publikum parat.

Weiter im Programm : Mirko Gozzoli und Edita Daniute, Standard Weltmeister, Italien; Grün-Gold-Club Bremen, mehrfache Weltmeister im Formationstanz Latein; Hans-Peter und Stefanie Reinhardt, Vize-Weltmeister im Disco-Fox; Emile Moise und Alexandra Tzimas, Showtanzpaar der Weltklasse im Salsa; Dream Team Anzing, Weltmeister im Rock'n'Roll mit der Kür "Pirates".

Die aparte und lustige Motsi Mabuse wird im Zusammenspiel mit und als Gegenüber von Moderator Markus Brock Einblicke in die Welt des Tanzens geben. Die deutsche Meisterin im Lateintanzen zeigt ihr Können zudem mit ihrem neuen Tanzpartner Evgenij Vosniuk. Die gebürtige Südafrikanerin ist den Zuschauern bekannt als ARD-Expertin für Land und Leute während der Fußball-WM 2010 in Südafrika und Talent-Jurorin im Fernsehen. pfr.

Sonntag, von 20. 15 bis 21.45 Uhr im SWR-Fernsehen: Welttanzgala aus Baden-Baden.